

Seminar Hasil MBKM Semester Genap 2022/2023

Jumat, 11 Agustus 2023 / Bayu



Program Merdeka Belajar – Kampus Merdeka (MBKM) adalah program yang dicanangkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan yang bertujuan mendorong mahasiswa untuk menguasai berbagai keilmuan untuk bekal memasuki dunia kerja. Terdiri dari 8 program yaitu : Magang, pertukaran pelajar, proyek di desa, wirausaha, riset, studi independen, dan kegiatan mengajar di daerah terpencil (harus dibimbing seorang dosen). Pada semester genap 2022/2023 program MBKM diikuti oleh 52 Mahasiswa STMIK Sinar Nusantara yang tersebar di beberapa program MBKM seperti MSIB dan Kampus Mengajar. 52 Mahasiswa tersebut terdiri dari 39 Informaika-S1, 7 Sistem Informasi-S1, 3 Teknologi Informasi-D3, 2 Sistem Informasi Akuntansi-D3, 1 Sistem Informasi-D3. Tentunya program MBKM ini tidak hanya mahasiswa yang ikut berpartisipasi, dari STMIK Sinar Nusantara juga ada PIC atau penanggung jawab dan Dosen Pendamping Lapangan (DPL) supaya program MBKM berjalan dengan baik dan bisa memberikan hasil yang diinginkan. Ada berbagai mitra dimana mahasiswa ditempatkan seperti pada PT (Dicoding Akademi Indonesia, Royal D'Paragon Land Yogyakarta, Talenta Sinergi Group, GITS Indonesia, Nurul Cipta Fikri Inovasi, Oracle Academy, Mari Belajar Indonesia Cerdas, Mitra Semeru Indonesia, Arkatama Multi Solusindo, Cendikia Data Andalan, Telkom VR Lab, Linkdataku Solusi Indonesia, Marka Kreasi Persada, Presentologic, Impactbyte Teknologi Edukasi, Bisa Artificial Indonesia, Edu Digital Asia, Lentera Bangsa Benderang, Ahmad Zaky Foundation) dan Sekolah (SDN Manang 2, SDN Ngeprinan 3, SDN Gambirsari, SDN Menuran 1, SD Mhammadiyah 21 Baluwarti, SDN Catur, SDN 1 Dlingo, SD Ngrombo 2, SDN 1 Demangan, dan SMP Muhammadiyah 19 Juwiring).



Dari hasil kegiatan MBKM ini, mahasiswa banyak mengembangkan skill dalam menggunakan tool aplikasi dalam merancang maupun membuat project akhir seperti (VR Lab, Perancangan Sistem menggunakan Figma dll). STMIK Sinar Nusantara sangat mengapresiasi kegiatan ini sebagai bentuk melatih keterampilan mahasiswa. Kedepan semoga ini menjadi bekal Mahasiswa baik untuk pengembangan mandiri maupun pengembangan bersama.

Pada hari kamis, 10 Agustus 2023 telah dilaksanakan Seminar Hasil MBKM Semester Genap 2022/2023 di STMIK Sinar Nusantara, yang dihadiri oleh seluruh peserta MSIB dan Kampus Mengajar, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) serta Ketua STMIK Sinar Nusantara dan Ketua Yayasan.